

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



pato, Sergio Giacaman consideró que “para que haya inversión, tienen que haber condiciones favorables y una de esas condiciones, es la seguridad”.

“Eso es un trabajo que si bien no está facultado el Gobierno Regional, el gobernador y el consejo regional pueden colaborar en infraestructura, equipamiento y también en ejercer un rol de apoyo a las fuerzas de orden y seguridad. Entonces eso lo vamos a hacer sin ningún temor, sin ninguna tibieza”, aseveró la autoridad.

Asimismo, consultado respecto del limitado rango de acción que tiene el gobierno regional en temas de seguridad, aseveró que “tenemos un crimen organizado y el Estado de Chile pareciera no estar organizado. Creo que el Ministerio de Seguridad es un avance a diferencia de muchas personas que creen que no. No obstante, tengo la esperanza de que esa nueva orgánica pública se conforme de la mejor manera posible para poder abordar los desafíos de se-

guridad que tenemos en nuestro país”.

**Dificultades del Caso Convenio**

En relación a la afeción institucional a raíz del Caso Convenios, el gobernador regional, recaló que “nuestro trabajo es que las personas recuperen la confianza en el gobier-

no regional y para eso vamos a trabajar en las prioridades que las personas nos han presentado, no en las prioridades que nosotros creemos”.

Asimismo, el consejero reelecto, Christopher Gengnagel, aseveró que “es un tema que sin duda nos sepultó (...) nos vimos con dificultades tremendas en el presupues-

to y así también pagando justos por pecadores”.

“Hemos tomado ya algunos puntos a evaluar con el nuevo gobernador. Sin duda hoy día partimos desde que vamos a tener correos institucionales uno solo y no estar con correos personales. Evaluar de que todos los proyectos traten de pasar por el Consejo Regional y no solamente los que superen la 7.000 UTM, que es un orden y una obligación y un derecho que tienen todos los gobernadores de aprobar \$430 millones sin haberle consultado al Consejo Regional y donde muchas veces también sucedieron las grandes problemáticas”, agregó.

Al respecto, el consejero Claudio Lapostol, afirmó que debido al caso convenios, los cores tendrán que “hacer las cosas de manera transparente; además fueron siete elegidos y el resto somos todos nuevos. Y eso es un mensaje clarísimo que está dando hoy día la población”.

**OPINIONES**

Twitter @DiarioConce  
contacto@diarioconcepcion.cl

**PubliReportaje**

CENTRO DE EVENTOS SURACTIVO

# INNOVA-BIOBÍO 2025: EL EPICENTRO DE LA INNOVACIÓN QUE TRANSFORMARÁ LA REGIÓN

Concepción se alista para recibir uno de los eventos más relevantes del año: Innova Biobío 2025, que los próximos 9 y 10 de enero convertirá al Centro de Eventos Suractivo en el epicentro de la innovación. Organizado por el Comité Corfo Biobío y financiado por el Gobierno Regional, este encuentro promete reunir a emprendedores, empresas, instituciones educativas y público general, con el propósito de posicionar a la región como líder en soluciones sostenibles y de alto impacto.

Con 12 bloques temáticos y más de 40 speakers nacionales e internacionales, el encuentro se iniciará con la charla magistral del destacado experto español Nicola Cerantola, fundador de Ecocanvas ha revolucionado cómo las empresas integran la sostenibilidad en sus modelos de negocio. Le se-

*El llamado es a ser parte de este evento, que se realizará el 9 y 10 de enero. Está dirigido a toda la comunidad, y la invitación es a informarse a través de [www.innovabiobio.com](http://www.innovabiobio.com).*

guirá una charla sobre innovación y productividad a cargo de Raphael Bergoeing, presidente

de la Comisión Nacional de Evaluación y Productividad, quien también participará en un panel con gremios de la zona.

El evento contará con 70 stands que exhibirán proyectos de las provincias de Arauco, Biobío y Concepción, mostrando soluciones innovadoras apoyadas por Corfo. Este espacio ofrecerá oportunidades para explorar nuevas iniciativas,



establecer conexiones estratégicas y fomentar el networking. Asimismo, se habilitarán salas para reuniones privadas entre actores clave del ecosistema y una decena de talleres con diversas temáticas.

Otro de los grandes atractivos será el programa de mentorías, que ofrecerá 200 cupos para emprendedores. Estas sesiones, organizadas junto a las redes de mentores Incu-

ba UdeC, Red Innwork, Red Cidre Biobío, UDD y Mentores por Chile, entregarán herramientas prácticas para enfrentar los desafíos del mercado. La sostenibilidad será un eje transversal en todas las actividades. Entre ellas, destaca el bloque “Mujeres liderando la sostenibilidad”, en el que figuras como Camila Beltrán (Permacultura Tech), Patricia Barros (Soquimat) y Veróni-

ca Fernández (Fundación GTT) compartirán sus experiencias en la transformación de negocios y territorios. Este segmento culminará con Alejandra Mustakis, reconocida como una de las líderes más influyentes de Latinoamérica, quien ofrecerá una charla motivacional sobre liderazgo e innovación.

El evento incluirá espacios dedicados a la tecnología y su impacto en la productividad. El bloque “IA generativa para la productividad” contará con expertos como José Luis Molina, CEO de Hispatec Agro-Inteligencia, quien expondrá cómo la inteligencia artificial transforma sectores como la agroalimentación. La “Hackatón H2V Biobío” explorará las oportunidades del hidrógeno verde, mientras que un segmento especial sobre construcción en madera, parte del programa Biobío Madera, mostrará la combinación de tecnología, sostenibilidad y desarrollo regional.